

Cuerva colaborador principal del I Foro Andaluz de la Energía

El evento, celebrado el 23 de mayo en la sede de la EOI en Sevilla, ha sido un punto de encuentro imprescindible para los profesionales del sector de la energía.



Granada, 27/05/2024. La empresa Cuerva, líder en el sector energético y generadora de sinergias por naturaleza, anuncia su colaboración con el **I Foro Andaluz de la Energía**, celebrado el pasado 23 de mayo en la Escuela de Organización Industrial de Sevilla. Este evento ha sido un encuentro vital para discutir y trazar el futuro de las energías renovables en una región que se ha consolidado como uno de los principales polos europeos de las nuevas energías.

El foro ha contado con la participación de figuras clave del sector, que han compartido sus experiencias y visiones sobre la transición energética. Desde la bienvenida a cargo de Francisco Velasco, director de EOI Andalucía y Ramón Roca, director y fundador de El Periódico de la Energía, pasando por la inauguración oficial a cargo del consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía Jorge Paradela, hasta las mesas redondas y casos de éxito que han abordado temas cruciales como el impulso a las nuevas energías y la electrificación como vehículo para la transición energética.

Visión general y agenda del evento

La jornada inició con la **bienvenida y agradecimiento a asistentes, patrocinadores y colaboradores** a cargo de Ramón Roca, director y fundador de El Periódico de la Energía, y Francisco Velasco, director de EOI Andalucía.

Seguidamente, tuvo lugar la inauguración oficial a cargo de **Jorge Paradela, consejero de Industria, Energía y Minas de Junta de Andalucía**, quien quiso resaltar que *“Andalucía quiere tener un papel importante y puede contribuir a los grandes desafíos de la economía europea. Nos estamos posicionando como una tierra que ofrece algo muy importante en esos desafíos, que es poder ofrecer energía limpia de manera sostenible y a precios competitivos a través del viento, el sol y el agua”*.

Continuó con la presentación del **caso de éxito “Las energías renovables, una oportunidad para el desarrollo de Andalucía. Andévalo”** a cargo de Antonio Fernández, delegado institucional de Iberdrola en Andalucía el cual quiso resaltar, además de su experiencia en el sector, el caso de éxito de Andévalo, *“el mayor parque eólico de Europa continental con 292 MW. Un ejemplo de convivencia y de integración con la biodiversidad”*.

En la **primera mesa redonda, “Impulso a las nuevas energías en Andalucía”**, moderada por Ramón Roca, los participantes, líderes del sector como Grupo Anasol, Cepsa, ENGIE España e IberBlue Wind, discutieron el papel clave de Andalucía en la transición energética, destacando la necesidad de acelerar los procesos regulatorios, la importancia de la inversión en renovables y tecnologías emergentes, y las oportunidades de desarrollo económico y social a través de proyectos innovadores en la región.

La jornada continuó con la presentación de Rafael Sánchez Durán, director general de Endesa en Andalucía y Extremadura, presentando el **segundo caso de éxito en la electrificación como vehículo clave para la transición energética en Andalucía**, destacando proyectos que han mejorado la sostenibilidad y eficiencia energética en la región.

En la segunda mesa redonda, **“La energía en Andalucía: una historia de éxito, un futuro prometedor”**, moderada por Alicia Carrasco, de Olivo Energy, se enfocó en la electrificación como pilar esencial en la transición energética en Andalucía. Líderes de la industria como Claner, Coxabengoa, Mangon y Magtel resaltaron la necesidad de colaboración entre empresas para lograr los objetivos de sostenibilidad y eficiencia energética en la región.

En resumen, un evento que destacó el potencial de la región en la transición energética, la necesidad de agilizar la regulación, y la importancia de la colaboración empresarial para alcanzar la sostenibilidad y eficiencia energética.

Compromiso con el sector

Con más de 80 años de impacto positivo, Cuerva sigue comprometida con la transformación del sector energético y la creación de sinergias que inspiren y dinamícen. La empresa cree firmemente que un futuro renovable necesita de un pasado renovable y se enorgullece de ser parte activa de este cambio.

La participación en este foro refleja su compromiso y dedicación a iluminar el sector de la energía. Como nativos renovables, están decididos a llevar la energía al siguiente nivel.

“El I Foro Andaluz de la Energía ha sido un éxito rotundo, y nuestra colaboración es testimonio de la dedicación para un futuro más sostenible y eficiente. Continuaremos trabajando de la mano con otras entidades para impulsar la transición energética y consolidar a Andalucía como un referente en nuevas energías” palabras de Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva.

- FIN -

Sobre Cuerva

Cuerva compañía familiar fundada en 1939 en Granada, cuenta con más de 80 años de historia en el sector energético. Tras un crecimiento exponencial en los últimos años y con presencia internacional en Europa y Latinoamérica, sigue siendo una empresa con valores familiares y centrada en buscar las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad. Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin gracias al exhaustivo estudio de datos de alto valor, abarca las distintas áreas en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de cientos de tipos de infraestructuras eléctricas, Cuenta con más de 125 alianzas repartidas en 24 países con el fin de lograr una transformación energética positiva basada en la colaboración.

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación
Habla con Rosa Fernández
E. rfernandezj@cuervaenergia.com
T. 958 570 360